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I SINDACI O LORO DELEGATI  PRESSO LA SALA CONFERENZE DI AISA IMPIANTI IN 

AREZZO SAN ZENO 

 

Assume la presidenza dell’Assemblea l’Ing. Alessandro Ghinelli, Sindaco di Arezzo. 

(Presente dalla sede di AISA Impianti di San Zeno). 

 

Sono altresì presenti il Direttore Generale Dottor Paolo Diprima. (Presente dalla 

sede di AISA Impianti di San Zeno). 

 

E la Presidente del Consiglio Direttivo, Dottoressa Alessandra Biondi. (Presente 

dalla sede di AISA Impianti di San Zeno). 

 

Assume le funzioni di Segretario verbalizzante la Dottoressa Angela Barbi.  

(Presente dalla sede di AISA Impianti di San Zeno). 

 

Parla voce non identificata: 

<< Buongiorno. >> 

 



Parla voce non identificata: 

<< Buongiorno. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Buongiorno. >> 

 

BREVE INTERRUZIONE 

 

Parla voce non identificata: 

<< Buongiorno. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Buongiorno, mi sentite? Non sentite nulla perché non è iniziata. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Buongiorno a tutti. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Buongiorno a tutti. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<<  Facciamo l’appello, sì, sì. >> 

 

Parla voce non identificata: 



<< Uno c’ha il microfono aperto! >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buongiorno a tutti. Grazie per la vostra presenza. Io farei, diciamo, un pre appello 

perché non mi sembra che abbiamo ancora il numero legale, per cui dobbiamo 

identificare chi manca perché devono fare qualche telefonata.  

Allora, comincerei con Abbadia San Salvadore. Chiedo solo di dire presente, ecco. Mi 

sembrava di avere visto l’Assessore. Abbadia. 

 

ABBADIA SAN SALVADORE  NESSUNA RISPOSTA 

 

Forse si è assentato. 

 

ANGHIARI >> 

 

Parla la rappresentante del Comune di Abbadia San Salvadore: 

<< Abbadia sono presente, buongiorno. Scusate. Avevo chiuso l’audio.>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buongiorno, buongiorno. L’avevo vista in effetti.  

 

ANGHIARI   NESSUNA RISPOSTA 

ARCIDOSSO   NESSUNA RISPOSTA 

AREZZO   ADESSO ARRIVA 

ASCIANO   PRESENTE 



BADIA TEBALDA  NESSUNA RISPOSTA 

BIBBIENA   NESSUNA RISPOSTA 

BUCINE   NESSUNA RISPOSTA 

BUONCONVENTO  PRESENTE  

 

Buongiorno Sindaco. 

 

CAMPAGNATICO  NESSUNA RISPOSTA 

CAMPIGLIA   NESSUNA RISPOSTA 

CAPALBIO   PRESENTE. >> 

 

Parla il Vice Sindaco del Comune di Capalbio: 

<< Capalbio è presente, buongiorno a tutti. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buongiorno Vice Sindaco.  

 

CAPOLONA    PRESENTE 

 

Ho visto la presenza di un messaggio chat. Buongiorno. 

 

CAPRESE    NESSUNA RISPOSTA 

CASOLE D’ELSA   PRESENTE 

CASTAGNETO CARDUCCI   NESSUNA RISPOSTA    



CASTEL DEL PIANO  PRESENTE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castel del Piano: 

<< Sì, ci sono. Buongiorno. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buongiorno. 

 

CASTEL FOCOGNANO  NESSUNA RISPOSTA 

CASTEL SAN NICCOLO’  PRESENTE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Presente, buongiorno. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buongiorno. 

CASTELFRANCO PIAN DI SCO’ NESSUNA RISPOSTA 

CASTELAZZARA   NESSUNA RISPOSTA 

CASTELLINA IN CHIANTI  NESSUNA RISPOSTA 

CASTELNUOVO BERARDENGA PRESENTE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castelnuovo Berardenga: 

<< Buongiorno. >> 

 



Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Ecco, ci compare un messaggio da Arcidosso. Quindi, Arcidosso allora è presente. 

Non la sentiamo a dire il vero, però ci è arrivata ha chat, quindi. >> 

 

Parla la rappresentante del Comune di Arcidosso: 

<< Mi avete sentito ora? Mi sentite? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Adesso sì, adesso sì. >> 

 

Parla la rappresentante del Comune di Arcidosso: 

<< Okay, perfetto. Scusate. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< CASTIGLION FIBOCCHI PRESENTE 

Lo vedo, quindi..>> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fibocchi: 

<< Non mi sentite? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< (Parola non comprensibile – LA VOCE A E VIENE). La vediamo, comunque.>> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fibocchi: 



<< Non mi sentite? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Adesso sì, adesso sì. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fibocchi: 

<< Eh, buongiorno a tutti. Presente. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buongiorno, buongiorno.  

 

CASTIGLION FIORENTINO  NESSUNA RISPOSTA 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA  PRESENTE >> 

 

Parla il Vice Sindaco Nappi Comune di Castiglione della Pescaia: 

<< Presente. Buongiorno a tutti. Presidente, io..>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Ghinelli: 

<< Non sentiamo. >> 

 

Parla il Vice Sindaco Nappi Comune di Castiglione della Pescaia: 

<<..(INTERRUZIONE) Giunta. >> 

 

Parla voce non identificata: 



<< La Giunta. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Ah, ha la Giunta? >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< A che ora, Elena? Elena, non ti sentiamo. >> 

 

Parla il Vice Sindaco Nappi Comune di Castiglione della Pescaia: 

<< Mi sentite ora? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì. Sì, adesso sì. Siamo arrivati a?  

 

CASTIGLIONE D’ORCIA  NESSUNA RISPOSTA 

CAVRIGLIA    NESSUNA RISPOSTA 

CETONA    NESSUNA RISPOSTA 

CHIANCIANO TERME  PRESENTE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Chianciano Terme: 

<< Presente. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Bene, buongiorno Assessore.  



 

CHITIGNANO   NESSUNA RISPOSTA 

CHIUSDINO    PRESENTE 

 

Non la sentiamo, ma la vediamo, quindi. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Chiusdino: 

<< Presente. Mi sentite? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Adesso sì. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Chiusdino: 

<< Buongiorno a tutti. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< CHIUSI   PRESENTE 

 

Ecco, l’Assessore. Vediamo l’Assessore, quindi ci siamo. >> 

 

Parla l’Assessore del Comune di Chiusi: 

<< Ci sono, ci sono. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 



<< Buongiorno. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Bene, bene. 

 

CHIUSI DI LAVERNA  NESSUNA RISPOSTA 

CINIGIANO    NESSUNA RISPOSTA 

CIVITELLA VAL DI CHIANA NESSUNA RISPOSTA 

COLLE VAL D’ELSA   NESSUNA RISPOSTA 

CORTONA    NESSUNA RISPOSTA 

FOIANO DELLA CHIANA  NESSUNA RISPOSTA 

 

Vedo il Vice Sindaco, o meglio vedo il nome del Vice Sindaco, Jacopo Franci. >> 

 

Parla il Vice Sindaco Jacopo Franci – Comune di Foiano della Chiana: 

<< Sì, Foiano presente. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Bene.  

FOLLONICA   PRESENTE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Follonica: 

<< Presente, buongiorno a tutti. >> 

 



Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< GAIOLE   PRESENTE 

 

Gaiole dovrebbe attivare la..>> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Gaiole: 

<< Presente. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Bene. >> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Gaiole: 

<< Mi sentite? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Bene Sindaco. Buongiorno Sindaco.  

 

GAVORRANO  NESSUNA RISPOSTA 

GROSSETO   PRESENTE 

 

Buongiorno Assessore. >> 

 

Parla l’Assessore del Comune di Grosseto: 

<< Buongiorno a tutti. >> 



 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< ISOLA DEL GIGLIO PRESENTE 

 

Vediamo l’Assessore. 

 

LATERINA PERGINE NESSUNA RISPOSTA 

LORO CIUFFENNA  NESSUNA RISPOSTA 

LUCIGNANO   NESSUNA RISPOSTA 

 

Abbiamo in chat una presenza di Juri Sicuranza. Lucignano, perfetto. Grazie. 

Lucignano presente. 

 

LUCIGNANO   PRESENTE 

MAGLIANO   NESSUNA RISPOSTA 

MANCIANO   NESSUNA RISPOSTA 

MARCIANO   PRESENTE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Marciano: 

<< Presente. Buongiorno. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< MARCIANO DELLA CHIANA  PRESENTE >> 

 



Parla il rappresentante del Comune di Marciano della Chiana: 

<< Presente. Mi sentite? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, sì. Come Marciano della Chiana, no? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Marciano della Chiana: 

<< Sì, presente. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Perfetto. 

 

MASSA MARITTIMA  NESSUNA RISPOSTA 

MONTALCINO   NESSUNA RISPOSTA 

MONTE ARGENTARIO  PRESENTE 

 

Ecco l’Assessore, buongiorno  Assessore. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Monte Argentario? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, si vede fisicamente.  

 



MONTE SAN SAVINO  NESSUNA RISPOSTA 

MONTEPULCIANO   PRESENTE >> 

 

Parla il Rappresentante del Comune di Montepulciano: 

<< Buongiorno a tutti, presente. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buongiorno, buongiorno. C’è anche Monte Mignaio.  

 

MONTE MIGNAIO  NESSUNA RISPOSTA 

MONTERCHI  NESSUNA RISPOSTA 

MONTERIGGIONI  PRESENTE 

 

Vedo l’Assessore, quindi. >> 

 

Parla l’Assessore del Comune di Monteriggioni: 

<< Presente. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Bene.  

MONTERONI D’ARBIA PRESENTE 

 

Il Sindaco. Buongiorno Sindaco.  

 



MONTEROTONDO  NESSUNA RISPOSTA 

MONTEVARCHI  NESSUNA RISPOSTA 

MONTICIANO  NESSUNA RISPOSTA 

MONTIERI   NESSUNA RISPOSTA 

MURLO   NESSUNA RISPOSTA 

ORBETELLO    PRESENTE. >> 

 

Parla l’Assessore del Comune di Orbetello: 

<< Buongiorno, presente. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buongiorno, Assessore.  

 

ORTIGNANO RAGGIOLO  NESSUNA RISPOSTA 

PIAN CASTAGNAIO   NESSUNA RISPOSTA 

PIENZA    NESSUNA RISPOSTA 

PIEVE SANTO STEFANO  NESSUNA RISPOSTA 

PIOMBINO    NESSUNA RISPOSTA 

PITIGLIANO    PRESENTE. >> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Pitigliano: 

<< Presente, Pitigliano. >> 

 

Parla il  Direttore Generale Dottor Diprima: 



<< Buongiorno Sindaco. >> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Pitigliano: 

<< Buongiorno. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< POGGIBONSI   PRESENTE 

POPPI     NESSUNA RISPOSTA 

PRATOVECCHIO STIA  NESSUNA RISPOSTA 

RADDA    NESSUNA RISPOSTA 

RADICOFANI   NESSUNA RISPOSTA 

RADICONDOLI   NESSUNA RISPOSTA 

RAPOLANO     PRESENTE 

 

Presente, l’Assessore Vigni. Eccolo.  

 

ROCCALBEGNA   NESSUNA RISPOSTA 

ROCCASTRADA   NESSUNA RISPOSTA 

SAN CASCIANO DEI BAGNI NESSUNA RISPOSTA 

SAN GIMIGNANO   PRESENTE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Gimignano: 

<< Tutti presenti a San Gimignano. >> 

 



Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Grazie.  

SAN GIOVANNI VALDARNO PRESENTE 

 

Buongiorno. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Giovanni Valdarno: 

<< Presente. Buongiorno. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< SAN QUIRICO D’ORCIA PRESENTE 

 

L’Assessore Milano è presente, lo vediamo. Buongiorno.  

 

SAN VINCENZO  NESSUNA RISPOSTA 

SAN SEPOLCRO  NESSUNA RISPOSTA 

SANTA FIORA  NESSUNA RISPOSTA 

 

Murlo, ecco Murlo. Prendiamo nota di Murlo.  

 

SARTEANO   PRESENTE 

 

Beh, lo vediamo, il Vice Sindaco Bucelli. >> 

 



Parla il Vice Sindaco Bucelli Comune di Sarteano: 

<< Mi sembra di capire che hai qualche problema di audio, perché ci stai 

sentendo?>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Adesso sì. Adesso ti sto sentendo. Adesso comunque ci sentiamo.  

SASSETTA   PRESENTE >> 

 

Parla il  Sindaco del Comune di Sassetta: 

<< Presente, buongiorno a tutti. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buongiorno Sindaco.  

SCANSANO  NESSUNA RISPOSTA 

SCARLINO  NESSUNA RISPOSTA 

SEGGIANO  NESSUNA RISPOSTA 

SEMPROGNANO NESSUNA RISPOSTA 

SIENA   PRESENTE 

 

Buongiorno, Assessore. 

 

SINALUNGA  PRESENTE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sinalunga: 



<< Presente, Sinalunga. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buongiorno.  

 

SORANO  NESSUNA RISPOSTA 

 

Sorano non c’è. 

 

SOVICILLE  NESSUNA RISPOSTA >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Scarlino: 

<< Scusate, Scarlino presente. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Grazie. Buongiorno. Eravamo arrivati a Sovicille. 

 

SOVICILLE   NESSUNA RISPOSTA 

SUBBIANO  NESSUNA RISPOSTA  

SUVERETO  NESSUNA RISPOSTA 

TALLA   NESSUNA RISPOSTA 

TERRANUOVA PRESENTE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Terranuova: 



<< Buongiorno, presente. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buongiorno, buongiorno.  

TORRITA  NESSUNA RISPOSTA 

 

Torrita, mi sembrava di averla vista. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Torrita: 

<< Presente. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Bene, grazie.  

 

TREQUANDA PRESENTE  

 

Bene, anche Roccastrada presente. Adesso contiamo e credo che ci voglia qualche 

delega. Presente? San Casciano dei Bagni abbiamo visto entrare? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Casciano dei Bagni: 

<< Ci sono, buongiorno. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buongiorno, buongiorno. >> 



 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< San Casciano? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< San Casciano dei Bagni. Adesso, facciamo il conteggio. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Allora, Tavarnesi si collega. Tavarnesi non aveva sbagliato orario, si collega 

subito.>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Okay. >> 

 

Parla la Presidente Del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< San Casciano c’è. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Castel San Niccolò del Casentino, dico bene? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Ci dovrei avere la delega. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 



<< Allora, Castel San Niccolò, lei è molto prezioso perché avendo i Comuni, l’Unione 

dei Comuni la possibilità di delegare tutti un unico rappresentante, lei è in grado di 

cambiare il numero legale. Allora, io chiamerei adesso il suo Presidente 

dell’Unione..>> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Sì. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Però se anche lei potesse attivarsi con i suoi. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Ah. Allora, io il contatto..>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima. 

<< Perché i Comuni dell’Unione possono delegare senza limiti di delega.>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Esattamente. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Sì. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< E quindi se potessero delegare lei riusciremmo a..>> 



 

Parla il rappresentante del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Sì, sì, sì. Eh, però, ecco io non ho il numero delle..(INTERRUZIONE)..>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottore Diprima: 

<< Non la sentiamo più. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Mi sente? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Adesso sì. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Dico non ho il telefono..(VOCI DI SOTTOFONDO A CAUSA DI ALCUNI MICROFONI 

RIMASTI APERTI). >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Comunque, allora mi ricorda un attimo il suo nome preciso? >> 

 

Parla Tarani Stefano – Comune di Castel San Niccolò: 

<< Tarani Stefano. Tarani. Sì. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 



<< Tarani Stefano. Adesso provo a sentire il Sindaco Remo Ricci, che è il Presidente. 

Arrivo subito. >> 

 

Parla Donati rappresentante del Comune di Colle Val d’Elsa: 

<< Segretario, io sono presente, Donati da Colle Val d’Elsa. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Se gli assenti sono assenti, avranno le loro ragioni per essere assenti. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Avessero avuto delle ragioni l’avrebbero scritto, mi scusi, eh, però. Cioè siamo 

tutti qui da un’ora, quindi. (INTERRUZIONE) Quindi, non è che hanno le loro ragioni. 

Ora, mi scusi, non è che non ce l’ho con lei, però..>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Intendo dire. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<<..cioè sono dei..(INTERRUZIONE)..>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< E’ esattamente quello che volevo dire io. Cioè se sono assenti e ci fanno 

aspettare da un’ora, vuol dire che ci avranno pure pensato. 

Avranno..(INTERRUZIONE)..>> 

 

Parla voce non identificata: 



<< Iniziare, altrimenti immagino che il Direttore avrebbe iniziato, fatto iniziare la 

riunione. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Questo lo so. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Ma no, Daniela, ma lui..(INTERRUZIONE)..>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Pensiamoci. Cioè, voglio dire. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Assolutamente, d’accordo. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Eh. Nel senso non è che. (INTERRUZIONE) Ho impegni. Io ho dovuto rimandare gli 

esami all’università per tre ore per fare oggi, per fare questo. E non è semplicissimo 

organizzare un..(LA VOCE VA E VIENE)..che poi siano, come ha detto giustamente da 

Grosseto, che siano dei grandi maleducati sono assolutamente d’accordo, ma non si 

può aspettare due ore per..cioè. Un’ora. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sono d’accordo, sono d’accordo con il signor Pastorelli. >> 

 

Parla voce non identificata: 



<< La gente lo sa. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sono d’accordo con il signor Pastorelli. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Prego? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sono d’accordo con il signor Pastorelli. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Come dire, ad un happy hour, siamo ad una riunione importante, se 

non..(INTERRUZIONE – LA VOCE VA E VIENE)..anche Capalbio, eh. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Posso? Posso già partire? Allora, buongiorno a tutti. Con un’ora di ritardo 

partiamo, sono le 10,00. Abbiamo raggiunto il numero legale 54 sono i presenti 

corrispondenti all’85,5% delle quote. 

 

PUNTO N. 1 – COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DELL’ASSEMBLEA. 

 

Cominciamo con delle mie comunicazioni. Nonostante che sia tardi, vi ruberò solo 

pochi minuti, ma vale la pena di approfondire, anche perché io sono, in qualità di 

Presidente, abbastanza pressato in questo momento, non dico se giustamente o no, 

perché non voglio fare commenti, ma sono abbastanza pressato per questa 



situazione, di cui parleremo,  al Punto n. 11 – Informativa sui ricorsi presentati da SEI 

Toscana al TAR e al TAR Firenze, avverso gli atti di ATO Toscana Sud di 

predisposizione del PEF 2020. E vi leggo questa, perché mi ha autorizzato a farlo: 

Gentile Presidente, 

comunico che non parteciperò all’assemblea di domani di A.T.S. Il mio gesto vuole 

manifestare la profonda insoddisfazione per i rapporti complessivi con il gestore 

unico SEI Toscana. A fronte di questa situazione, ormai cronica, ritengo che l’opera di 

A.T.S. a tutela dei Comuni, quindi degli utenti e del gestore, non sia sufficiente. 

Non metto indubbio l’impegno e la competenza del Direttore Generale e dei suoi 

collaboratori e so bene le difficoltà, a dir poco create dal contratto di servizio, ma il 

malessere, che segnalo da molti mesi, mi porta a questa conclusione. Il mio gesto 

non mette assolutamente in discussione il tuo impegno come Presidente 

dell’Assemblea. 

Firma con i migliori saluti. 

Firmato Il Sindaco Pierandrea Vanni 

 

Allora e di questo tenore altre comunicazioni informali. Siamo in un punto 

abbastanza delicato della nostra vita di amministratori all’interno di questo tema dei 

rifiuti nella Toscana meridionale. E’ mio preciso intento e dovere, tuttavia, tenere 

insieme l’Assemblea. E quindi inutile andare agli scontri sulle decisioni, su quello che 

si può, si deve e si prefigura di fare. Il mio intento deriva anche dall’esito del 

Consiglio Direttivo di ieri, devo dire piuttosto infuocato, poi ve ne parlerà 

direttamente il Presidente, su quali possono essere le prospettive, su quali possono 

essere le strade da percorrere. Vi chiedo di avere ancora pazienza perché abbiamo 

programmato un incontro con l’Amministratore Delegato di SEI Toscana per la 

prossima settimana, in modo da capire direttamente, dico l’abbiamo nel senso il 

Consiglio Direttivo ha deciso di incontrarlo. A valle di questo incontro prenderemo 

delle decisioni circa quello che sarà il percorso sa seguire, quali saranno le 

opportunità che ci potranno essere messe di fronte per uscire da questa situazione, 

che è assolutamente, e sono il primo a dirlo, intollerabile. Però, oggi, in assemblea, il 

Direttore ci spiegherà qual è la situazione di questo rapporto molto teso con il 

gestore, ma non ci sono previsti atti consequenziali che riguardino, per lo meno non 



intendo proporre atti consequenziali riguardo a questo punto. Vi dovevo questa 

precisazione perché non vorrei che anche l’appello, che indirettamente mi manda il 

Sindaco Vanni, cadesse nel dimenticatoio o cadesse nell’indifferenza. Il problema 

c’è, sappiamo che esiste. Abbiamo deciso di cercare di trovare una strada che ci 

tenga comunque tutti uniti, tutti i Sindaci di questa parte meridionale della Toscana. 

Quindi, io mi fermo qui e passo la parola ad Alessandra Biondi e poi velocemente 

andiamo all’ordine del giorno. >> 

 

PUNTO N. 2 – COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO. 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Sì, salve. Salve, buongiorno a tutti. A questo punto io riprendo quello che ha 

detto Presidente, Alessandro Ghinelli, quindi un po’ anche anticipando quelli che 

sono i punti successivi. Credo che ha detto abbastanza, nel senso il Consiglio 

Direttivo ormai ha chiaro quale è la situazione, così come tutti voi, quale è la 

situazione di difficoltà che stiamo vivendo nei rapporti con il gestore e nelle criticità, 

che poi sono emerse anche a seguito dell’applicazione del metodo tariffario ARERA 

sul nostro, sulla nostra, sul nostro contratto. Proprio a seguito di questo, anche dei 

numerosi appelli, che ognuno di voi, ognuno di noi ha fatto su questo tema, il 

Consiglio Direttivo ritiene che non ci sia, sia necessario cambiare passo, cioè non c’è 

più tempo e per questo abbiamo convenuto, stabilito, di incontrare personalmente, 

quindi di incontrare i vertici, i nuovi vertici di SEI Toscana, che non nascondo 

all’inizio, in questo cambio avevamo tutti avuto una grande fiducia, nel senso che si 

potessero intravedere spiragli nuovi di dialogo, no? Rispetto ad una situazione 

fortemente già pesante, che avevamo. E’ vero che il tempo è poco perché, 

comunque, sono passati solo tre mesi da metà dicembre ad oggi, insomma, 

dall’insediamento della nuova, dei nuovi responsabili, quindi, ma è anche vero che ci 

sono stati fatti che poi, appunto, parleremo già all’interno dell’assemblea, non 

ultimo insomma il ricorso ultimo presentato, che non è che questo è stato un 

segnale di distensione. Però, proprio per questo e per non cercare di ragionare con il 

solito sentimento, che poi, insomma, sappiamo tutti quale è, il Consiglio Direttivo ha 

chiesto quindi al Direttore e cioè alla Presidente e l’Amministratore Delegato di 

incontrarlo, e questo avverrà mercoledì prossimo. Per cui, insomma, nella prossima 



settimana contiamo di incontrarlo, e, occasione nella quale, chiaramente, saranno 

posti sul tavolo tutti quei temi, che, diciamo quelle problematiche, che sappiamo 

bene, che conosciamo bene e che ci pongono su un clima di grande conflittualità con 

il gestore, ma che anche ci sono dei problemi, che necessitano di capire se possono 

essere risolti, da un confronto aperto, chiaro, trasparente, nel quale cioè quello che 

credo sia nel dovere di tutti, come diceva il Presidente, è quello di cercare di 

risolvere i problemi, ma, comunque, come ho detto prima, non c’è un tempo, per cui 

i problemi vanno risolti anche a fronte di un crono programma chiaro e quindi anche 

molto, come dire, definito per capire se c’è soluzione o meno. Perché non è più 

accettabile, non è più percorribile, non è più sostenibile un modo di lavorare di 

questo tipo qua dove il livello di litigiosità, ma soprattutto il livello di conflittualità e 

il livello di pressione, che tutti noi abbiamo nel dover comunque gestire questo 

rapporto con il gestore, scusatemi il gioco di parole, sottrae energie importanti a 

quello che, invece, dovrebbe essere il nostro compito e anche il compito del gestore 

stesso, cioè quello di garantire un servizio ovviamente all’altezza delle esigenze dei 

territori, quello di andare a costruire un futuro di, per quanto riguarda tutto il tema 

che ci sono tanti temi aperti, il tema impiantistico, il tema, cioè insomma, quelli che 

sono i doveri che questo anche, questa struttura, l’ATO ha, e che invece, appunto, 

spesso sono annacquati o per lo meno messi in disparte, in secondo piano dalla 

primaria necessità di andare continuamente ad affrontare i temi, che spesso sono, 

sinceramente, insomma, ne faremo volentieri a meno. 

Quindi, questo però non, come si è detto di, anche di costruzione anziché di 

distruzione. Riteniamo doveroso fare questo passaggio in cui metteremo sul tavolo, 

ieri il Consiglio Direttivo è stato un Consiglio Direttivo, il Sindaco Ghinelli ha detto 

infuocato, ma un Consiglio Direttivo, io da Presidente mi sento di dire, un Consiglio 

Direttivo vivo dove la diversità delle posizioni però riesce a trovare una sintesi, 

riesce a trovare soprattutto riesce a trovare sintesi su un principio generale, che è 

quello di fare l’interesse di una collettività, l’interesse dei cittadini, che 

rappresentiamo, che poi è l’obiettivo che ognuno di noi, ognuno di voi, ogni 

rappresentante dei 104 Comuni di cui si costituisce l’ATO, ha nel, quindi come 

dovere quotidiano. Quindi, faremo questo incontro, che poi ovviamente  capiremo 

quale può essere un piano di soluzioni e se queste soluzioni ci sono. E dopo di che, 

però, come ha detto anche il Presidente, non escludiamo, no non escludiamo, 

parallelamente valuteremo tutta una serie di aspetti di riflesso, che potrebbero 

essere, di azioni che potrebbero essere intraprese, qualora, appunto, non si dovesse 



addivenire a delle soluzioni. Quindi, questo è il punto di partenza, cioè un punto di 

partenza però di un cambio di passo, che vogliamo dare, e di un tempo, molto 

breve, entro il quale, quindi io credo a breve poi torneremo in assemblea, perché 

poi è l’assemblea che legittimerà anche eventuali decisioni, più o meno, quindi che 

dovremo poi prendere. Però, questo, è quello che in questo momento abbiamo 

deciso di fare.  

Come unica cosa, che voglio dire, credo che sarà importante, qualora ci siano i 

margini per, quindi, affrontare i temi e trovare, provare a trovare soluzioni, credo sia 

importante ritrovare anche una centralità di ruolo dei territori. Quindi, io la metto 

qua, poi ci sarà occasione nell’ambito dell’assemblea. Credo che sarà importante 

anche trovare di nuovo sinergia all’interno delle AOR. Sarà importante che le AOR 

assumano appunto il proprio ruolo di dialogo all’interno dell’AOR stesso e di dialogo 

anche all’interno con il Consiglio Direttivo, perché questa è una 

partita..(INTERRUZIONE – PROBLEMI CON IL FUNZIONAMENTO DEL 

MICROFONO)..>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Io non sento più l’audio, non se..>> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Non mi sentite? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sì. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Dico, diciamo questo e il Consiglio Direttivo si è mosso in questa direzione perché 

crediamo che sia nel dovere di tutti di provare a trovare soluzioni, però con la 

consapevolezza, appunto, che, per non lasciare quindi nessun tipo di, di percorso 



non diciamo non percorso, ma siamo consapevoli che, e questa poi io non sapevo, 

l’ha letta il Presidente, ma la nota del Sindaco di Sorano, in qualche modo, sintetizza 

una situazione che non è pensabile che qualcuno di noi si senta di abbandonare i 

lavori di una assemblea per un disagio così forte, che comunque. Quindi, queste 

sono quelle situazioni a cui dobbiamo lavorare, primo fra tutti perché la Comunità di 

Ambito, la Comunità dei Sindaci dell’Ambito Toscana Sud, pur nelle mille difficoltà, 

ma deve essere una comunità che trova un modo di porsi e contrapporsi unito, pur 

nella diversità delle, quindi sia delle sensibilità politiche, ma anche delle visioni. Ma 

il punto di sintesi è quello che ci deve essere sempre ricercato per avere forza anche 

nei confronti di una interlocuzione che da ora ai prossimi, nelle prossime settimane 

sarà veramente importante. Grazie. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Scusa, scusa Alessandra e scusate colleghi. Una osservazione. Siccome stanno 

giungendo in chat, e lo vedete, varie richieste, alcune tra loro anche contraddittorie, 

ma sostanzialmente per più di uno chiedono di rinviare l’assemblea a dopo, ad un 

momento successivo all’incontro con i vertici di SEI Toscana. Allora, siccome 

abbiamo trovato faticosamente il numero legale, e abbiamo da prendere delle 

deliberazioni, che non riguardano il rapporto con il gestore, io propongo di andare 

avanti e di saltare i punti 6, 9 e i successivi che riguardano i rapporto di ATO con il 

gestore e di rimandarli ad una assemblea, che convocheremo successivamente 

all’incontro con i vertici del gestore e sui quali potremo dare, quindi, delle 

indicazioni. Chiedo quindi di andare avanti su tutto ciò che non ha un riflesso circa i 

rapporti tra ATO e gestore, atteso questa richiesta, che mi pare corretta, e l’attuale 

momento storico in cui prendere deliberazioni, che possono avere un riflesso nei 

rapporti con il gestore, potrebbe scatenare l’ennesimo ricorso del gestore, tanto per 

parlarsi chiaro, visto che in questo momento stiamo gestendo una mess di ricorsi 

abbastanza impressionante.  

Quindi, qui mi taccio e passerei direttamente al Punto n. 3. 

 

PUNTO N. 3 – APPROVAZIONE RENDICONTO ESERCIZIO 2020. 

 



Chiedendo, però, al Direttore di essere particolarmente stringato nella esposizione. 

Prego. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Ancora buongiorno a tutti. Ringrazio anche il Presidente della proposta, che ci 

consente di trattare dei temi molto urgenti, che non riguardano il gestore SEI 

Toscana, ma riguardano o il funzionamento operativo con le scadenze, che abbiamo 

sui vari adempimenti, o la questione degli impianti, cioè la programmazione dei 

flussi e l’esigenza di poter ogni giorno smaltire i rifiuti, che produciamo. E quindi ci 

sono dei temi molto urgenti e quindi ringrazio il Presidente di questa proposta. 

Allora, i primi due temi sono collegati e sono molto tecnico-contabili. Il primo è 

l’approvazione del Rendiconto e il secondo è la variazione di Bilancio per 

l’attribuzione dell’avanzo di Amministrazione accertato dal Rendiconto.  

 

PUNTO N. 4 – APPROVAZIONE VARIAZIONE DI BILANCIO 2021-2023. 

 

Sono entrambi temi che abbiamo rappresentato nel corso dell’assemblea e come 

tutti gli altri all’ordine del giorno. Non ci sono aspetti particolari perché, 

fortunatamente il Bilancio dell’ATO è un Bilancio in equilibrio. Abbiamo un avanzo di 

amministrazione che, non tutta, una parte, viene destinata ad alcune spese, tra cui 

le spese legali per i contenziosi, i numerosi contenziosi che sono in atto. Non 

aggiungerei altro, se non vi fossero delle domande, e quindi passerei, se d’accordo, 

alle votazioni. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene, grazie. Ci sono osservazioni o richieste di chiarimenti sull’argomento? Non 

vedo, non vedo mani alzate o comunque richieste di intervento. Quindi, passiamo 

direttamente alla votazione, purtroppo ancora con il sistema dell’appello nominale e 

quindi il Direttore si dovrà rifare dall’Ave Maria e richiamare tutti i Sindaci per 

l’espressione di voto. Prego, Direttore. >> 



 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< ABBADIA   APPROVO 

ARCIDOSSO   FAVOREVOLE 

ASCIANO   FAVOREVOLE 

BIBBIENA 

 

Bibbiena è rappresentata dal Sindaco di Arezzo. Arezzo e Bibbiena. Arezzo e 

Bibbiena immagino favorevole. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Sì, favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< BIBBIENA  FAVOREVOLE 

 

Bucine era presente, no? 

 

BUCINE   FAVOREVOLE 

BUONCONVENTO  FAVOREVOLE 

CAPALBIO   ASTENUTO 

CAPOLONA   FAVOREVOLE 

 

Ci ha scritto favorevole. Bene, grazie. 



CASOLE   FAVOREVOLE 

CASTEL DEL PIANO FAVOREVOLE 

CASTEL FOCOGNANO 

 

Castel Focognano dovrebbe, ha delegato Castel San Niccolò, quindi sento.. 

 

CASTEL FOCOGNANO FAVOREVOLE 

 

Ecco, sia per Focognano che per Castel San Niccolò.  Castelnuovo Berardenga>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Ho altre deleghe io come Comune? O solo quella di Castel Focognano? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, ne può avere anche altre. Quindi, ho chiesto ad altri suoi Sindaci. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Eh, però, fatemelo sapere perché io non ne sono a conoscenza. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Eh, sì, sì, no. Hanno una riunione in contemporanea.  

 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIBOCCHI  FAVOREVOLE 



CASTIGLIONE DELLE PESCAIA FAVOREVOLE 

CHIANCIANO   FAVOREVOLE 

CHIUSDINO    FAVOREVOLE 

 

Chiusdino. Ho interpretato il labiale, favorevole. Direi, no. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Chiusdino: 

<< Sì, favorevole. Mi sentite? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Perfetto, perfetto.  

 

CHIUSI   NESSUNA RISPOSTA 

 

Chiusi, Assessore Micheletti. Non la sentiamo, ma basta che ce lo scrive in chat.>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sentiamo tutti, però.  >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Eh sì, Direttore, noi però li sentiamo. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Allora, immagino abbia espresso voto favorevole? >> 



 

Parla voce non identificata: 

<< Sì. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sì. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Perfetto.  

CIVITELLA PAGANICO  FAVOREVOLE 

COLLE VAL D’ELSA   FAVOREVOLE 

CIVITELLA VAL DI CHIANA FAVOREVOLE 

CORTONA    FAVOREVOLE 

 

Cortona? Assessore Rossi? Favorevole. 

 

FOIANO    FAVOREVOLE 

FOLLONICA    FAVOREVOLE 

GAIOLE    NESSUNA RISPOSTA 

 

Sindaco Pescini. Vedo comunque la chat, favorevole. 

 

GAIOLE    FAVOREVOLE 

GROSSETO    NESSUNA RISPOSTA 



ISOLA DEL GIGLIO   FAVOREVOLE 

LUCIGNANO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Lucignano. Nel frattempo ho raccolto anche Castiglion Fiorentino favorevole. E 

Cavriglia.  >> 

 

Parla la Presidente Del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Mi scrivono che lei la sentono, ma noi non sentiamo loro. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< E quindi dobbiamo leggere la chat. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< E quindi Grosseto? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Grosseto favorevole.  

MARCIANO DELLA CHIANA NESSUNA RISPOSTA 

 

Allora, noi, purtroppo, abbiamo dei nomi di persone fisiche, che molte le conosco, 

ma non sempre. Monica Cardini rappresenta? Potrebbe precisare il Comune 

rappresentato? Marciano della Chiana. Grazie, grazie. >> 

 

Parla il Consigliere Alessandro Baldi – Comune di Loro Ciuffenna: 

<< Sì, buongiorno. Ha saltato Loro Ciuffenna, Consigliere Alessandro Baldi. >> 



 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Loro Ciuffenna. Grazie. Grazie. >> 

 

Parla il Consigliere Alessandro Baldi – Comune di Loro Ciuffenna: 

<< Favorevole, ovviamente. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Bene.  

MONTE ARGENTARIO  NESSUNA RISPOSTA 

 

Monte Argentario l’Assessore? >> 

 

Parla l’Assessore del Comune di Monte Argentario: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Manciano: 

<< Direttore, ha saltato Manciano! >> 

 

Parla il direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Manciano, chiedo scusa, Assessore. Manciano. Immagino favorevole. Allora: 



 

MONTEPULCIANO   FAVOREVOLE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Montepulciano: 

<< Montepulciano favorevole, ma Manciano si è astenuto, Direttore. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Ah, Manciano si è astenuto. Grazie. Grazie. Perché sento a tratti. Chiedo scusa. 

Grazie della precisazione. 

MONTERIGGIONI   FAVOREVOLE 

MONTERONI   FAVOREVOLE 

MURLO    FAVOREVOLE 

ORBETELLO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Assessore Minucci, non riuscito a sentirla. Bene. 

 

ORBETELLO    FAVOREVOLE >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Direttore, dica che lo scrivano anche in chat perché non si sentono. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Ecco, diciamo che per sicurezza se potete scriverlo in chat così siamo più sicuri.  

 



PITIGLIANO   FAVOREVOLE 

POGGIBONSI  FAVOREVOLE 

 

(VOCI FUORI MICROFONO) Sì. Allora, Ortignano ha dato la delega a sempre Castel 

San Niccolò. Quindi, risento Castel San Niccolò. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Sì me l’ha comunicato ora il Sindaco e quindi sono favorevoli. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Benissimo. Quindi, anche Ortignano. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Me l’ha comunicato adesso. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Molto bene, molto bene. Allora, siamo arrivati a Rapolano. L’Assessore Vigli. 

 

RAPOLANO   FAVOREVOLE 

RADICONDOLI 

 

Radicondoli ha dato delega a Sovicille.  Favorevole. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sovicille: 



<< Favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Favorevole. 

 

RADICONDOLI   FAVOREVOLE 

ROCCASTRADA  FAVOREVOLE 

SAN CASCIANO  FAVOREVOLE 

SAN GIMIGNANO  FAVOREVOLE 

SAN GIOVANNI V.NO NESSUNA RISPOSTA 

 

San Giovanni l’Assessore Ermini. 

 

SAN GIOVANNI V.NO FAVOREVOLE 

 

Bene. San Quirico, l’Assessore Milano 

 

SAN QUIRICO  FAVOREVOLE 

SARTEANO   NESSUNA RISPOSTA 

 

Sarteano, mi confermi Paolo Bucelli. Magari lo scrivi in chat così ne siamo, almeno io 

lo segno.  

 

SASSETTA   NESSUNA RISPOSTA 



 

Sassetta, Sindaco. 

 

SASSETTA   FAVOREVOLE 

SCARLINO   FAVOREVOLE >> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Scarlino: 

<< Favorevole. Mi avete sentito? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, grazie.  

 

SIENA    NESSUNA RISPOSTA 

SINALUNGA   FAVOREVOLE 

SOVICILLE   FAVOREVOLE 

TERRANUOVA  NESSUNA RISPOSTA 

 

Terranuova Bracciolini? 

 

TERRANUOVA  FAVOREVOLE 

TORRITA   FAVOREVOLE 

TREQUANDA  NESSUNA RISPOSTA >> 

 

Parla voce non identificata: 



<< Scusatemi, posso fare una proposta, ho alzato la mano? >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Sì, prego. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Posso? >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Prego. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, un attimo solo. Le diamo immediatamente la parola. Sentivo Trequanda che 

mi dà conferma di favorevole e quindi, intanto, noi facciamo i conteggi. Prego, 

Assessore. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Volevo dire questo: l’abbiamo, l’ha già detto anche lei prima. Per evitare tutto 

questa..(LA VOCE VA E VIENE)..se ognuno scrivesse in chat il suo voto? Così, almeno, 

si conta meglio. E poi non sarebbe opportuno sapere anche chi ha..(INTERRUZIONE – 

LA VOCE VA E VIENE)..tre voti. Sennò viene un po’ male così. Cioè io non so. Sarebbe 

opportuno, secondo me, sapere per lo meno..(INTERERUZIONE – LA VOCE VA E 

VIENE)..>> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Sì, ma (parola non comprensibile) cioè in questa 

assemblea così non ha senso. Quindi, si fa lo sforzo di venire qui, bisogna (parola 



non comprensibile) un ulteriore modo. Cioè come mai..(parole non comprensibili – 

VOCI SOVRAPPOSTE FUORI MICROFONO)..Voglio dire, ci siamo spostati da Siena per 

venire ad Arezzo perché doveva essere la soluzione dei problemi. Oltretutto non si 

riesce, se ogni volta per una votazione c’è venti minuti di (parola non comprensibile 

– LA VOCE VA E VIENE)..>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Alessandra! Alessandra, così diventa molto faticoso perché. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Lo sappiamo. (VOCE FUORI MICROFONO  - parole non comprensibili)..Sì, stiamo 

dicendo questo e non è nemmeno, anche perché abbiamo tutti poi gli intenti da 

(parola non comprensibile – LA VOCE VA E VIENE)..c’è tante cose. L’Assemblea deve 

prendere, deve avere il tempo di discutere le proposte. Cioè, questa è una 

situazione che sta diventando insostenibile. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< No, anche perché, Alessandra, io a Polveraia, nel Comune di Scansano, prendo 

benissimo, quindi è una..(INTERRUZIONE – LA VOCE VA E VIENE). >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< C’è un problema di rete questa mattina. C’è una banda più stretta. Ce l’hanno 

anche scritto. Abbiamo un problema di banda. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Ah. Allora, io non lo sapevo. Però, così, Alessandro, diventa molto faticoso, eh, a 

seguire. >> 

 



Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Lo so, lo so, me ne rendo conto. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Scusate. Se provate a spegnere il video, che comunque occupa banda? >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< E’ una idea. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Va bene, proviamo a spengere..>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Tanto si ascolta lo stesso, proviamo. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<<..la videocamera. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Spegnamo il video, spegnamo il video. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Okay, okay. >> 

 



Parla voce non identificata: 

<< Penso che il video lo debbano spengere solo quelli di Arezzo. A noi no 

c’è..(INTERRUZIONE – LA VOCE VA E VIENE). >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Ecco, se potete spegnere tutto il video, così. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Anche noi. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, sì l’ho spento. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Forse dà fastidio pure il video in entrata da loro, se hanno poca banda.>> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< L’abbiamo tolto. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Allora, Punto n. 3 all’ordine del giorno - Approvazione Rendiconto 2020. 

Favorevoli 57 corrispondenti al 99,47%. Contrari? Nessuno. Astenuti 2, pari allo 0,53. 

Quindi, la delibera viene approvata.  

 

PUNTO N. 4 – APPROVAZIONE VARIAZIONE DI BILANCIO 2021-2023. 



 

Direttore, prego. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Allora, io raccoglierei anche il suggerimento, io faccio l’appello e a chat mi 

scrivete favorevole, sì o no. Ecco, in modo che andiamo più velocemente, al di là dei 

problemi di audio. Allora, quindi la variazione di Bilancio è il seguito della 

precedente, come si diceva. Il Rendiconto ha accertato un avanzo e una parte di 

questo avanzo è stato attribuito al finanziamento di alcune spese, tra cui le spese 

legali di cui si diceva per i numerosi contenziosi. Non ci sono aspetti particolari di 

squilibrio. Abbiamo, per entrambe le delibere, sia il Rendiconto che la variazione di 

Bilancio, abbiamo il parere regolare del Revisore dei Conti. Passerei, anche per 

questa, alla votazione. Quindi, io chiamo e basta che a chat mi scrivete sì o no, a 

seconda della vostra posizione. Allora: 

 

ABBADIA   FAVOREVOLE 

ARCIDOSSO   FAVOREVOLE 

AREZZO   FAVOREVOLE 

ASCIANO   FAVOREVOLE  

 

Asciano. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Asciano: 

<< In chat. Ho detto favorevole. Ma non avevamo detto che lo scrivevamo, che 

l’avremmo dovuto scrivere in chat . >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 



<< Esatto, esatto, difatti stiamo aspettando. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Sì, sì, sì, okay, okay, okay. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< BUCINE   FAVOREVOLE 

BUONCONVENTO  FAVOREVOLE 

CAPALBIO   NESSUNA RISPOSTA 

 

Ecco, scrivetelo in chat quando vi chiamo, eh. Per non sovrapporsi. 

 

CAPALBIO   NESSUNA RISPOSTA 

CAPOLONA   FAVOREVOLE 

CASOLE   NESSUNA RISPOSTA 

CASTEL DEL PIANO  

 

Ecco, vi invito nuovamente a darci la vostra risposta quando siete chiamati, 

altrimenti si accumulano e non riusciamo a gestirli. Quindi, se ci rispondete quando 

vi chiamiamo, grazie mille. Allora, Casole favorevole. 

 

CASOLE   FAVOREVOLE 

CASTEL DEL PIANO NESSUNA RISPOSTA 

CASTEL FOCOGNANO NESSUNA RISPOSTA 

 



Castel Focognano ho visto che ci hanno mandato la chat. E anche per Castel San 

Niccolò. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Sì. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< CASTELNUOVO BERARDENGA  RISPOSTA IN CHAT 

CASTIGLION FIBOCCHI   FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIORENTINO  FAVOREVOLE 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA  FAVOREVOLE 

CAVRIGLIA     FAVOREVOLE 

CHIANCIANO    FAVOREVOLE 

CAPALBIO     ASTENUTO 

 

No, favorevole. Mentre, Capalbio, è arrivato adesso, astenuto.  

 

CHIUSDINO    FAVOREVOLE 

CHIUSI    FAVOREVOLE 

CIVITELLA VAL DI CHIANA FAVOREVOLE 

CIVITELLA PAGANICO  FAVOREVOLE 

COLLE VAL D’ELSA   FAVOREVOLE 

CORTONA    FAVOREVOLE 

FOIANO    FAVOREVOLE 



FOLLONICA    FAVOREVOLE 

GAIOLE     FAVOREVOLE 

GROSSETO    FAVOREVOLE 

ISOLA DEL GIGLIO   FAVOREVOLE 

LORO CIUFFENNA   FAVOREVOLE 

LUCIGNANO    FAVOREVOLE 

MANCIANO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Manciano, l’Assessore Vignali. Chiamo intanto il prossimo. 

 

MARCIANO DELLA CHIANA NESSUNA RISPOSTA 

 

Manciano astenuto.  

 

MANCIANO    ASTENUTO 

MARCIANO DELLA CHIANA FAVOREVOLE 

MONTE ARGENTARIO  FAVOREVOLE 

MONTEPULCIANO   FAVOREVOLE 

MOTERIGGIONI   FAVOREVOLE 

MONTERONI D’ARBIA  NESSUNA RISPOSTA 

 

Monteroni d’Arbia, Sindaco Berni. Favorevole. 

 

MONTERONI D’ARBIA  FAVOREVOLE 



MURLO    FAVOREVOLE 

ORBETELLO    FAVOREVOLE 

ORTIGNANO RAGGIOLO 

 

Ortignano Raggiolo tramite Castel San Niccolò. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Favorevole. 

ORTIGNANO RAGGIOLO  FAVOREVOLE 

PITIGLIANO    FAVOREVOLE 

POGGIBONSI   FAVOREVOLE 

RADICONDOLI   FAVOREVOLE 

RAPOLANO    FAVOREVOLE 

ROCCASTRADA   FAVOREVOLE 

SAN CASCIANO DEI BAGNI NESSUNA RISPOSTA 

SAN GIMIGNANO   NESSUNA RISPOSTA 

SAN GIOVANNI VALDARNO FAVOREVOLE 

SAN QUIRICO D’ORCIA  FAVOREVOLE 

SARTEANO    FAVOREVOLE 

SASSETTA    FAVOREVOLE 

SCARLINO    FAVOREVOLE 



SIENA     FAVOREVOLE 

SINALUNGA    FAVOREVOLE 

SOVICILLE    FAVOREVOLE 

TERRANUOVA   FAVOREVOLE 

TORRITA     

 

Aveva già votato Torrita. 

 

TREQUANDA   FAVOREVOLE 

 

Ci mancava San Gimignano e San Casciano. San Casciano. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Favorevole! >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Favorevole. E San Gimignano? Vice Sindaco. >> 

 

Parla il Vice Sindaco del Comune di San Gimignano: 

<< Sì. Favorevole San Gimignano. (LA VOCE VA E VIENE – PROBLEMI DI 

CONNESSIONE). >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 



<< Direi che abbiamo finito la votazione. Allora, nel frattempo, rappresento le 

deleghe, che sono state chieste e vi rappresento i Comuni, che sono presenti per 

delega. Allora, Bibbiena ha delegato Arezzo.  

Poi, Castel San Niccolò ha raccolto, in quanto Comune all’interno di una Unione dei 

Comuni, può raccogliere più deleghe, ha raccolto la delega di Castel Focognano e di 

Ortigiano Raggiolo. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Portignano. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Ortignano. Di Ortignano. Poi, Radicondoli ha delegato Sovicille. E basta. Non ci 

sono altre deleghe. Ce l’avete? (VOCI FUORI MICROFONO). >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Punto n. 4 all’ordine del  giorno – Approvazione variazione di Bilancio ’21-’23 

viene approvata con 57 favorevoli, corrispondenti al 99,47%, zero contrari, 2 

astenuti pari allo 0,53% specchio della deliberazione precedente. 

 

Passiamo adesso al Punto n. 5. 

 

PUNTO N. 5 – ACCORDO INTERAMBITO CON ATO TOSCANA COSTA PER L’UTILIZZO 

DELLE SUE DISCARICHE NEL 2021. 

 

La parola al Direttore per una breve illustrazione. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 



<< Allora, questo tema, trattato anche questo ampiamente nelle assemblee, nasce 

dall’esigenza di disporre temporaneamente di uno sbocco alternativo alla discarica 

di Cannicci, che, per alcuni mesi, non potrà essere utilizzata e dovrebbe riprendere 

l’utilizzo a settembre. In questa fase non possiamo utilizzare le altre due discariche 

dell’ambito, che sono prossime all’esaurimento delle volumetrie. E quindi abbiamo 

cercato in Toscana, perché occorre trovare uno sbocco all’interno della Regione 

Toscana, una altra discarica. L’abbiamo trovata dopo vari negoziati e contatti, nella 

discarica di Peccioli e quindi per 20 mila tonnellate, i rifiuti prodotti dall’impianto di 

Strillaie, che non, un impianto di Grosseto, che è al servizio del territorio Grossetano 

e della Val di Cornia, rifiuti prodotti in uscita da questo impianto, che normalmente 

vanno alla discarica di Cannicci, per questo periodo andranno alla discarica di 

Peccioli. Per fare questo è necessario un accordo interambito, che è, appunto, 

l’oggetto di questa delibera. Accordo interambito con ATO Toscana Costa, che è 

l’ATO competente per la Provincia di Pisa, dove si trova questa discarica, che, a sua 

volta, ha dovuto avere una delibera di Giunta Regionale. E quindi, dopo 

l’approvazione di questa Giunta Regionale, che ha autorizzato questo accordo 

interambito, possiamo passare alla stipula dell’accordo e all’utilizzo della discarica di 

Peccioli, che quest’anno è assolutamente necessario per garantire la continuità del 

flusso. Gli elementi essenziali sono questi, già ampiamente appunto illustrati. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene. Se non ci sono richieste di chiarimenti o interventi, aspetto qualche 

minuto, possiamo cominciare con la votazione. Vedo che non ci sono richieste di 

parola. Quindi, possiamo passare alla votazione con il sistema, che abbiamo detto 

prima. Quindi, il Direttore chiamerà il Comune in ordine alfabetico e il Comune, per 

cortesia, ci manda un messaggio sulla chat. Se poi vuole anche fare una risposta 

verbale noi stiamo ad ascoltarlo. Prego, Direttore. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Parto. 

 

ABBADIA   FAVOREVOLE 



ARCIDOSSO   FAVOREVOLE 

AREZZO   FAVOREVOLE 

ASCIANO   FAVOREVOLE 

BIBBIENA   FAVOREVOLE 

BUCINE   NESSUNA RISPOSTA 

 

Bucine, se può scriverci. Buonconvento. Favorevole Bucine. 

 

BUCINE    FAVOREVOLE 

BUONCONVENTO  SFAVOREVOLE 

CAPALBIO   ASTENUTO 

CAPOLONA   FAVOREVOLE 

CASOLE   FAVOREVOLE 

CASTEL DEL PIANO NESSUNA RISPOSTA 

CASTEL FOCOGNANO  

 

Castel Focognano che vota tramite Castel San Niccolò. Grazie. Chi? Tutti e due 

favorevoli, sì. Castel Del Piano. 

 

CASTELNUOVO BERARDENGA NESSUNA RISPOSTA 

 

Allora, intanto, Castellazzara. Castellazzara, bene, grazie.  

 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 



CASTIGLION FIBOCCHI  FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIORENTINO FAVOREVOLE 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA FAVOREVOLE 

CAVRIGLIA    FAVOREVOLE 

CHIANCIANO   FAVOREVOLE 

CHIUSDINO    FAVOREVOLE 

CHIUSI    FAVOREVOLE 

CIVITELLA VAL DI CHIANA FAVOREVOLE 

CIVITELLA PAGANICO  FAVOREVOLE 

COLLE VAL D’ELSA   FAVOREVOLE 

CORTONA    FAVOREVOLE 

FOIANO    FAVOREVOLE 

FOLLONICA    FAVOREVOLE 

GAIOLE    FAVOREVOLE 

GROSSETO    FAVOREVOLE 

ISOLA DEL GIGLIO   FAVOREVOLE 

LORO CIUFFENNA   NESSUNA RISPOSTA 

LUCIGNANO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Lucignano è l’Assessore Baldi. 

 

LUCIGNANO    FAVOREVOLE 

 

No, Baldi è di..Loro Ciuffenna favorevole. Perfetto. Manciano, l’Assessore Vignali. 



 

MANCIANO    FAVOREVOLE 

MARCIANO DELLA CHIANA FAVOREVOLE 

MONTE ARGENTARIO  FAVOREVOLE 

MONTEPULCIANO   FAVOREVOLE 

MONTERIGGIONI   FAVOREVOLE 

MONTERONI   NESSUNA RISPOSTA 

 

Monteroni, Sindaco Berni.  

 

MURLO    FAVOREVOLE 

ORBETELLO    FAVOREVOLE 

ORTIGNANO   FAVOREVOLE 

 

Ortignano tramite San Niccolò, favorevole. Pitigliano, Sindaco Gentili. Favorevole è 

arrivato anche Monteroni. 

 

PITIGLIANO    FAVOREVOLE 

POGGIBONSI   NESSUNA RISPOSTA 

 

Sì, Monteroni favorevole. Poggibonsi. Radicondoli tramite Sovicille. 

 

POGGIBONSI   FAVOREVOLE 

RADICONDOLI   FAVOREVOLE 



RAPOLANO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Rapolano, Assessore Vigni. Roccastrada, Assessore Rabazzi. 

 

RAPOLANO    FAVOREVOLE 

ROCCASTRADA   FAVOREVOLE 

SAN CASCIANO    NESSUNA RISPOSTA >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Non riesco ad inviare il messaggio. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Se ci scrive la capiamo meglio. Basta una chat, basta un sì sulla chat o un no. 

 

SAN GIMIGNANO   NESSUNA RISPOSTA 

SAN GIOVANNI VALDARNO FAVOREVOLE 

SAN QUIRICO   NESSUNA RISPOSTA 

SARTEANO    FAVOREVOLE 

SASSETTA    NESSUNA RISPOSTA 

SCARLINO    NESSUNA RISPOSTA 

MONTE SAN SAVINO   

 

Monte San Savino lo segno, ecco qua. Allora, Scarlino. 

 



SCARLINO    FAVOREVOLE 

SIENA     FAVOREVOLE 

 

Sassetta l’avete acquisito? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<<(VOCE FUORI MICROFONO) Favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Allora, Siena favorevole. Sinalunga ci aveva scritto astenuto, dico bene?  

 

SINALUNGA   ASTENUTO 

SOVICILLE   FAVOREVOLE 

TERRANUOVA  FAVOREVOLE 

TORRITA   FAVOREVOLE 

TREQUANDA  FAVOREVOLE >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Allora, Punto n. 5 all’ordine del giorno approvato con 58 favorevoli, paria ad una 

percentuale del 98,96%, nessun contrario, 2 astenuti, 1,04%.  

 

PUNTO N. 6 – CONSUNTIVAZIONE CORRISPETTIVO SERVIZIO PRESTATO DA SEI 

TOSCNA NEL TRIENNIO 2015-2017.  

(RINVIATO). 

 



Come concordato, il Punto n. 6 viene saltato.  E si passa direttamente alla 

discussione del Punto n. 7. 

 

PUNTO N. 7 – CONSUNTIVAZIONE CORRISPETTIVO IMPIANTI 2019. 

 

Prego, Direttore. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Questa delibera è una delibera che, come previsto dal contratto con i gestori 

degli impianti, che è rimasto applicato anche dopo il metodo ARERA, mentre il 

corrispettivo, con SEI Toscana, è stato, diciamo, ridefinito con l’applicazione del 

metodo ARERA, invece la gestione con gli impianti è rimasta come era negli anni 

passati e quindi ogni anno noi facciamo due cose: la prima è l’approvazione del 

Consuntivo di due anni prima, quindi in questo caso il 2019 lo confrontiamo con il 

preventivo, la differenza genera un conguaglio che andremo a caricare sul PEF, sul 

Piano Economico Finanziario del 2021. E questo è l’oggetto di questa delibera. 

Subito dopo prenderemo invece la delibera della competenza di preventivo 2021. 

Questa prima delibera del corrispettivo impianti, è una delibera userei il termine 

tecnica, nel senso che c’è un conteggio matematico delle quantità conferite, vi è 

l’applicazione delle tariffe previste da ciascuna convenzione, e si determina un 

conteggio, che porta al livello complessivo di filiera provinciale un determinato 

corrispettivo di Consuntivo e al livello provinciale, al  di singolo Comune la 

ripartizione di questo corrispettivo in base ai flussi conferiti. Quindi, è 

fondamentalmente un calcolo matematico. L’abbiamo illustrato sugli effetti che ci 

sono. In alcuni casi con un aumento rispetto al preventivo, in altri casi con una 

leggera riduzione. Dire, da un punto di vista  strategico, concettuale, non avrei 

particolari considerazioni, che magari farei in quella successiva, che invece è più 

strategica, quella della programmazione dei flussi. Su questa chiederei di passare 

alla votazione. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 



<< Passiamo, allora se non ci sono osservazioni, o richieste di chiarimenti, mi pare di 

no, possiamo passare alla votazione. Prego, Direttore. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< ABBADIA   FAVOREVOLE 

ARCIDOSSO   FAVOREVOLE 

AREZZO   FAVOREVOLE 

BIBBIENA   FAVOREVOLE 

ASCIANO   FAVOREVOLE 

BUCINE   FAVOREVOLE 

BUONCONVENTO  FAVOREVOLE 

CAPALBIO   ASTENUTO 

CAPOLONA   ASTENUTO 

CASOLE   FAVOREVOLE 

CASTEL DEL PIANO NESSUNA RISPOSTA 

 

Castel del Piano non sentiamo. Allora, Castellazzara. 

 

CASTELLAZZARA  ASTENUTO 

 

Però, chiederei prima che Castel Focognano e Castel San Niccolò. Favorevoli. 

 

CASTEL FOCOGNANO FAVOREVOLE 

CASTEL SAN NICCOLO FAVOREVOLE 



Castellazzara abbiamo visto astenuto.  

 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIBOCCHI  FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIORENTINO NESSUNA RISPOSTA 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA NESSUNA RISPOSTA 

CAVRIGLIA    ASTENUTO 

CHIANCIANO   CONTRARIO 

CHIUSDINO    FAVOREVOLE 

CHIUSI    FAVOREVOLE 

 

E anche Chiusdino favorevole. Grazie. Sia Chiusi che Chiusdino. 

 

CIVITELLA VAL DI CHIANA FAVOREVOLE 

CIVITELLA PAGANICO  FAVOREVOLE 

COLLE VAL D’ELSA   FAVOREVOLE 

CORTONA    FAVOREVOLE 

FOIANO DELLA CHIANA  FAVOREVOLE 

FOLLONICA    FAVOREVOLE 

GAIOLE    FAVOREVOLE 

GROSSETO    FAVOREVOLE 

 

Nel frattempo è arrivato Castiglione della Pescaia. Favorevole. 

 



ISOLA DEL GIGLIO   ASTENUTO 

LORO CIUFFENNA   FAVOREVOLE 

LUCIGNANO    FAVOREVOLE 

MANCIANO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Intanto è arrivato Castiglion Fiorentino, favorevole. Manciano, l’Assessore Vignali.  

 

MANCIANO    ASTENUTO 

MARCIANO DELLA CHIANA FAVOREVOLE 

MONTE ARGENTARIO  FAVOREVOLE 

MONTE SAN SAVINO  FAVOREVOLE 

MONTEPULCIANO   FAVOREVOLE 

MONTERIGGIONI   FAVOREVOLE 

MONTERONI   NESSUNA RISPOSTA 

 

Monteroni d’Arbia, Sindaco Berni. Murlo. 

 

MURLO    NESSUNA RISPOSTA 

ORBETELLO    FAVOREVOLE 

ORTIGNANO   NESSUNA RISPOSTA 

 

Murlo, favorevole nel frattempo e anche Monteroni favorevole. Ortignano tramite 

Castel San Niccolò. 

 



ORTIGNANO   FAVOREVOLE 

PITIGLIANO    ASTENUTO 

POGGIBONSI   FAVOREVOLE 

RADICONDOLI   FAVOREVOLE 

 

Radicondoli, tramite Sovicille, favorevole. 

 

RAPOLANO    FAVOREVOLE 

ROCCASTRADA    FAVOREVOLE 

SAN GIMIGNANO   NESSUNA RISPOSTA 

 

San Gimignano, Vice Sindaco Guicciardini.  

 

SAN GIOVANNI VALDARNO FAVOREVOLE 

SAN QUIRICO D’ORCIA  NESSUNA RISPOSTA 

 

San Quirico D’Orcia l’Assessore Milano, favorevole. 

 

SARTEANO    FAVOREVOLE 

SASSETTA    ASTENUTO 

SCARLINO    FAVOREVOLE 

SIENA     FAVOREVOLE 

SINALUNGA    NESSUNA RISPOSTA 

 



Sinalunga ce l’aveva già detto mi sembra. No? >> 

 

Parla il Rappresentante del Comune di Sinalunga: 

<< Favorevole. L’ho mandato in chat. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Perfetto, grazie. 

SINALUNGA    FAVOREVOLE 

SAN CASCIANO DEI BAGNI FAVOREVOLE 

SOVICILLE    FAVOREVOLE 

TERRANUOVA   NESSUNA 

 

Terranuova, Vice Sindaco Di Ponte. 

 

TERRANUOVA   FAVOREVOLE 

TORRITA    FAVOREVOLE 

TREQUANDA   FAVOREVOLE 

 

San Gimignano, Vice Sindaco, c’è? Ci sente? Non ha votato. Dunque, siamo a? Ci 

siamo sui 53? 60 presenti, quindi. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Allora, ordine del giorno n. 7 – Consuntivazione corrispettivo impianti 2019. 

Approvato con 50 voti favorevoli, pari al 97,52% degli aventi titolo. Contrari zero, 

astenuti 8 pari all’1,77%.  



 

PUNTO N. 8 – PROGRAMMAZIONE FLUSSI 2021 E CORRISPETTIVO IMPIANTI DI 

PREVENTIVO 2021. 

 

Prego, Direttore. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< No, c’è un contrario. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< C’è un contrario. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Che corrisponde allo 0,71%. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Chianciano. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Allora, contrari 1 pari al? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< 0,71%. >> 

 



Parla il Presidente Ghinelli: 

<< 0,71%. E influisce sulle altre due percentuali? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< No. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Okay, d’accordo. Quindi, un contrario pari allo 0,71%. Allora, dicevamo Punto n. 8 

– Programmazione flussi ’20-’21 e corrispettivo impianti sempre per l’anno 2021. 

Prego, Direttore. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<<  Ecco, questa è una delibera, invece, di carattere più strategico, merita qualche 

commento in più. Allora, la questione essenziale, che sta emergendo dalla capacità 

di trattamento degli impianti del nostro ambito rispetto al fabbisogno della 

produzione di rifiuti, sta emergendo il progressivo venire meno dell’autosufficienza 

d’ambito. Per molti anni questo territorio ha avuto degli impianti più che capienti 

rispetto al proprio fabbisogno. Purtroppo, gli impianti, soprattutto le discariche si 

esauriscono. Altri impianti hanno varie vicende, non è assolutamente facile costruire 

e realizzare un impianto per mille motivi. Quindi, gli impianti, che abbiamo, 

dobbiamo tenerli stretti, ecco perché garantiscono una funzione importantissima 

per il ciclo rifiuti e accompagnare tutti i processi, che sono in corso, di 

implementazione, di impianti esistenti. Non ci sono nuovi impianti in questo 

territorio, ma ci sono dei progetti importanti per rafforzare da un punto di vista di 

capacità di trattamento, di evoluzione tecnologica per, ad esempio, nel settore 

dell’organico, l’adozione della biodigestione anaerobica, l’adozione di processi più 

selettivi nel trattamento dei rifiuti nei NTNB, in modo da recuperare materia già in 

quella fase. Quindi, ci sono degli investimenti importanti, che si stanno facendo. Vi 

è, purtroppo, una fase nella quale i nuovi investimenti ancora non entrano a regime 

e gli impianti precedenti cominciano, invece, ad esaurirsi. Questa fase richiede un 

periodo, grosso modo, di un paio di anni, in cui dovremo attivare delle soluzioni 



alternative. Abbiamo parlato della discarica di Peccioli in precedenza, per il 2021. Il 

tema sarà ancora più delicato l’anno prossimo, perché l’anno prossimo 

l’importantissima discarica di Casarotta, che ha garantito in questi anni uno 

smaltimento rilevante dei flussi del nostro territorio, e anche accogliendo flussi 

dell’esterno, già nel 2021 i flussi dall’esterno si sono quasi azzerati. I flussi 

dall’esterno che arrivano alla discarica di Casarotta dal territorio fiorentino sono 

scesi ad appena 20 mila tonnellate nella programmazione rispetto a situazioni 

precedenti in cui arrivavano fino a 100 mila tonnellate. Queste si sono notevole 

ridimensionati e in funzione di una precisa scelta di limitazione delle volumetrie 

esistenti, o meglio di limitazione dell’utilizzo delle volumetrie esistenti, che 

comunque consentirà alla discarica di Casarotta di avere ancora quest’anno di 

capienza, ma nei primi mesi dell’anno prossimo, questa capienza sarà esaurita. 

Conoscete tutti le vicende complicate del procedimento autorizzativo e quindi ci 

attendiamo per il 2022 una situazione in cui, soprattutto la Provincia aretina avrà 

una carenza di fabbisogno. In questo quadro è fondamentale il ruolo del nuovo 

impianto, del nuovo inteso come potenziato impianto di San Zeno, che grazie al 

progetto presentato, autorizzato dalla Regione Toscana e agli investimenti, che sta 

avviando, dovrebbe consentire, diciamo quanto prima possibile per il fabbisogno 

dell’ATO, ragionevolmente, diciamo nel 2023, ecco, usiamo questa data 

auspichiamo, ovviamente prima, appena possibile, di soddisfare un fabbisogno 

aggiuntivo, sia nel campo dei rifiuti indifferenziati. Mentre, nel campo dei rifiuti 

organici, già adesso l’impianto di San Zeno è stato potenziato grazie 

all’autorizzazione regionale, e, seppur il momento ancora con la tecnica tradizionale 

del compostaggio, a cui credo nell’arco di un paio di anni subentrerà la tecnica della 

biodigestione anaerobica, però già la potenza dell’impianto di San Zeno è stata 

implementata e questo consentirà nel 2021 di assorbire i flussi derivanti 

dall’impianto, dal territorio senese, perché in questo piano di investimenti 

importanti, che si sta facendo, oltre al Polo di San Zeno, vi è anche il polo di Asciano, 

il polo di Le Cortine, che nel corso del 2021 avvierà gli interventi di repowering, si 

dice, di rafforzamento, di revanting ecco, dell’impianto sia di compostaggio che di 

selezione. Questo, però, genererà un temporaneo sospensione dell’utilizzabilità 

dell’impianto, e quindi il fabbisogno relativo al rifiuto organico sarà in parte 

assorbito dall’impianto di Arezzo. E questo è un esempio importante di sinergie 

all’interno dell’ambito. 



Per quanto riguarda, invece, il territorio della Provincia di Grosseto, della Val di 

Cornia, oltre alla situazione, che speriamo, che siamo sicuri essere contingente di 

quest’anno sul temporaneo non utilizzabilità dell’impianto di discarica, che però ha 

in corso avanzato delle autorizzazioni, quindi è solo, credo, un problema di tempi 

ecco, per poter avere il riutilizzo e quindi ripristinare, sicuramente, entro la fine 

dell’anno, speriamo molto prima, l’utilizzabilità della discarica di Casarotta, resta 

strategicamente per quel territorio il problema del CSS. Problema del combustibile 

solido secondario prodotto dall’impianto di Strillaie per circa 230 mila tonnellate, a 

fronte della lavorazione delle circa 100 mila tonnellate di rifiuti indifferenziati, 

prodotti dalla Provincia di Grosseto e dalla Val di Cornia. Il problema del CSS è sia di 

tipo, di chiusura del ciclo rifiuti, perché va smaltito il CSS non è una forma di 

trattamento che chiude il ciclo, come è l’inceneritore, come è a suo modo la 

discarica con tutti i suoi limiti, ma sono impianti che consentono di chiudere il ciclo. 

Invece, l’impianto di Strillaie non chiude il ciclo, produce il CSS e questo CSS va 

collocato. Le difficoltà di collocamento del CSS sono sempre più forti e questo 

genera un forte aumento dei costi di allontanamento e smaltimento del CSS, a cui, 

purtroppo, si aggiunge il nuovo metodo ARERA, che, mentre prima il contratto del 

servizio ci garantiva una stabilità del costo di allontanamento del CSS, nell’azione dei 

capitolati di gara, era circa 90 euro progressivamente rivalutato su 95. Con 

l’introduzione del metodo ARERA, invece, il costo dell’allontanamento del CSS è 

quello effettivo. Quindi, non quello del capitolato di gara, ma quello effettivo, che è 

molto più alto, è intorno ai 160 Euro a tonnellata. E questo genera un grosso peso, 

che non si manifesterà tanto nel PEF 2021, ma si manifesterà, posto che il metodo 

ARERA ha sempre una distanza di due anni tra quando si sostiene il costo e quando 

si scarica sul PEF, si manifesterà dal 2023 in poi. Il 2021 è ancora calcolato alle 

tariffe, diciamo, i costi di collocamento del 2019, che sono superiori a quelli dei 

capitolati di gara, ma non sono a livelli così elevati come è arrivato adesso.  

Ecco, quindi, la programmazione dei flussi è una attività molto strategica, molto 

delicata, che l’ATO sta cercando di portare avanti d’intesa con i gestori, con cui c’è 

un rapporto molto collaborativo con tutti. Ve ne do atto con molta soddisfazione. E 

quindi il sistema impiantistico, pur con le difficoltà che ci sono e che subentrano, 

però siamo in grado, ecco, di definire una programmazione che per il 2021, e 

crediamo anche nel 2022 e negli anni successivi, poi, direi, dovrebbe andare in 

discesa perché San Zeno entra a pieno regine, Asciano entra a pieno regime, anche 

un altro importante intervento è sul biodigestore di Futura, a Strillaie. Quindi, 



avremo degli impianti ancora più forti. L’unico, l’unico buco nero, chiamiamolo così, 

che ancora ci resterà sarà il CSS, su cui però stiamo valutando delle soluzioni 

alternative. E appena saranno concrete le proporremo all’Assemblea. Direi di avere 

detto. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene. Bene, grazie Direttore. Direi che possiamo, ci sono osservazioni su questo? 

Richieste di chiarimenti? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Bucine: 

<< Sì. Io, Comune di Bucine,  vorrei fare una osservazione, che poi è la motivazione 

al voto di astensione. Io non sono d’accordo che il ritardo nella programmazione dei 

nuovi impianti possa ricadere sulla tariffa. Che Poderota aveva una vita residua al 

2021, chi è del Valdarno, lo sa benissimo. Non è una novità od una cosa legata 

all’ampliamento. Che questa discarica è stata saturata con molti rifiuti del fiorentino 

è una cosa altrettanto nota. Quindi, benissimo che ci siano dei ritardi nella 

burocrazia per la programmazione, che però il disagio e i maggiori costi di 

conferimento per un allontanamento dei siti dai luoghi di raccolta, non credo sia 

giusto debba ricadere in maniera importante sulla tariffa della TARI. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Direttore, prego. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Allora, i rifiuti vanno smaltiti. E bisogna trovare un impianto. Casarotta ha, in 

corso di questi anni, garantito un assorbimento molto importante dei rifiuti a 

condizioni molto base perché i rifiuti provenienti da fuori, in particolare dal 

territorio fiorentino, consentivano una notevole riduzione dei costi perché gli 

impianti di rifiuti, tutti gli impianti, non solo Casarotta, ma tutti gli altri nostri 

impianti, e gli impianti di tutta Italia e credo del mondo, hanno un costo che deve 



coprire i costi fissi e quindi è tanto più basso il costo unitario quanto maggiore sono 

le quantità. Casarotta accoglieva quantità importanti e garantiva tariffe basse. 

Tariffe molto basse di cui il territorio aretino ha potuto beneficiare. Quando non ci 

sarà più Casarotta, questi rifiuti andranno collocati, non sarà innanzitutto facile 

collocarli. Abbiamo fortunatamente, direi, è un grosso progetto che va 

assolutamente sostenuto, l’impianto di San Zeno. L’impianto di San Zeno, a regime, 

consentirà di assorbire le quantità che oggi portiamo a Casarotta. E grazie 

all’impianto di San Zeno questo problema si riuscirà a risolvere. Non, però, 

contestualmente. Perché, nonostante l’impianto di San Zeno abbia avuto un iter 

autorizzativo relativamente rapido, perché autorizzare un impianto, il 

potenziamento di un impianto di termovalorizzazione e anche altre cose, 

biodigestione che ci fanno a San Zeno non è una cosa assolutamente semplice, chi 

volesse leggersi il provvedimento autorizzativo lo capirebbe. Ecco, questo impianto 

di San Zeno noi abbiamo chiesto formalmente alla Società di accelerare al massimo, 

e il Sindaco di Arezzo ci sta sostenendo in questa, Presidente dell’ATO, in questa 

richiesta, che però ha, naturalmente, dei tempi tecnici perché non stiamo parlando 

un impianto banale, ecco. Richiede una serie di aspetti di sicurezza e quant’altro. 

Allora, il problema sarà affrontato, cioè è già affrontato, sarà completato quando 

partirà San Zeno. Ci sarà un periodo intermedio, che speriamo il più breve possibile, 

ma ragionevolmente credo che il 2022 sarà inevitabile, in cui dovremo cercare degli 

impianti esterni. Dovremo cercare degli impianti fuori, che non hanno le condizioni 

che aveva Casarotta. Quindi, non è un problema burocratico o di scarico sulle tariffe. 

Occorre trovare degli impianti dove portare questi rifiuti. E le tariffe, che il mercato 

offre, con molta fatica, oltretutto, perché nessuno vuole le discariche chiaramente, 

sono altre alte. Alte, sono molto più alte di quelle di Casarotta. Ecco, è un dato 

oggettivo. Ecco, non c’è una scelta politica o un difetto di burocrazia. E’ proprio 

fisicamente la presenza della possibilità di collocare questi rifiuti. >> 

 

Alle ore 11,23 esce il Vice Sindaco Elena Nappi del Comune di Castiglione della 

Pescaia. 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 



<< Bene. Vedo che alcuni Sindaci stanno lasciando per problemi di tempo. Quindi, 

direi di mettere ai voti questa, questa delibera. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Certo, certo. Una importante delibera. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Prego. >> 

 

Parla il Direttore Generale: 

<< Parto? >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Sì, sì. >> 

 

Parla il Direttore Generale: 

<< ABBADIA    NESSUNA RISPOSTA 

ARCIDOSSO    NESSUNA RISPOSTA 

AREZZO    FAVOREVOLE 

ASCIANO    FAVOREVOLE 

BIBBIENA    FAVOREVOLE 

BUCINE    ASTENUTO 

BUONCONVENTO   FAVOREVOLE 

CAPALBIO    NESSUNA RISPOSTA 



CAPOLONA    SI ASTIENE 

CASOLE    FAVOREVOLE 

CASTEL DEL PIANO  NESSUNA RISPOSTA 

CASTELLAZZARA   FAVOREVOLE 

CASTEL SAN NICCOLO’  FAVOREVOLE 

CASTEL FOCOGNANO  FAVOREVOLE 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIBOCCHI  FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIORENTINO ASTENUTA 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA USCITA  

 

Non c’è più. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sarà uscita. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< E’ andata via. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< CAVRIGLIA  FAVOREVOLE 

CHIANCIANO  CONTRARIO 

CHIUSDINO   NESSUNA RISPOSTA 

 



Intanto, Capalbio ha votato astenuto. 

 

CHIUSDINO   NESSUNA RISPOSTA 

CHIUSI   FAVOREVOLE 

 

Chiusdino c’è ancora?  

 

CIVITELLA VAL DI CHIANA FAVOREVOLE 

CIVITELLA PAGANICO  FAVOREVOLE 

COLLE VAL D’ELSA   FAVOREVOLE 

CORTONA    FAVOREVOLE 

FOIANO DELLA CHIANA  FAVOREVOLE 

FOLLONICA    FAVOREVOLE 

GAIOLE    FAVOREVOLE 

GROSSETO    FAVOREVOLE 

ISOLA DEL GIGLIO   NESSUNA RISPOSTA 

 

Monte San Savino. Scrivete quando vi chiamiamo. Allora, intanto recuperiamo 

Chiusdino che è favorevole. Giglio si era espresso? No.  

 

LORO CIUFFENNA   FAVOREVOLE 

LUCIGNANO    FAVOREVOLE 

MANCIANO    NESSUNA RISPOSTA 

 



Manciano, l’Assessore Vignali. Intanto abbiamo raccolto Monte Argentario 

favorevole. Ci manca Manciano e Marciano della Chiana. Manciano ancora non 

l’abbiamo, ma abbiamo Marciano favorevole. Marciano della Chiana. 

MARCIANO DELLA CHIANA FAVOREVOLE 

 

Marciano della Chiana ha scritto. Astenuto Manciano. 

 

MANCIANO    ASTENUTO 

MONTEPULCIANO   FAVOREVOLE 

MONTERIGGIONI   NESSUNA RISPOSTA 

 

Monteriggioni, il Sindaco Berni. No, Monteriggioni Assessore Nisi, Assessore Nisi, 

chiedo scusa. Monteroni, qui sì c’è il Sindaco Berni. 

 

MONTERONI   FAVOREVOLE 

MURLO    FAVOREVOLE 

ORBETELLO    FAVOREVOLE 

ORTIGNANO   FAVOREVOLE 

 

Ortignano favorevole tramite San Niccolò, Castel San Niccolò. 

 

PITIGLIANO    FAVOREVOLE 

 

Comunica di lasciare l’assemblea e delega Manciano. 

 



POGGIBONSI   FAVOREVOLE 

RADICONDOLI SOVICILLE  FAVOREVOLE 

RAPOLANO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Raccogliamo San Casciano de Bagni. Favorevole. Rapolano l’Assessore Vigni è 

favorevole. 

 

RAPOLANO    FAVOREVOLE 

 

Montevarchi non è stato chiamato, ma si è espresso. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Montevarchi: 

<< Allora, Montevarchi. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì. Ecco, Montevarchi qual è la sua dichiarazione di voto? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Montevarchi: 

<< Allora, praticamente, non esprimo né favorevole e né contrario, mi astengo.>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Astenuto, astenuto. Benissimo. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Montevarchi: 



<< Grazie. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Allora, eravamo a? Eravamo a Roccastrada. 

 

MONTEVARCHI   ASTENUTO    

ROCCASTRADA   FAVOREVOLE 

RAPOLANO    FAVOREVOLE 

 

Come anche Rapolano era favorevole. San Casciano era favorevole. San Gimignano, 

Vice Sindaco. Favorevole.  

 

SAN CASCIANO   FAVOREVOLE 

SAN GIMIGNANO   FAVOREVOLE 

SAN GIOVANNI VALDARNO FAVOREVOLE 

SAN QUIRICO D’ORCIA  FAVOREVOLE 

SARTEANO    FAVOREVOLE 

SASSETTA    FAVOREVOLE 

SCARLINO    FAVOREVOLE 

SIENA     FAVOREVOLE 

SINALUNGA    FAVOREVOLE 

SOVICILLE    NESSUNA RISPOSTA 

TERRANUOVA   NESSUNA RISPOSTA 

 



Terranuova, Vice Sindaco. >> 

 

Parla il Rappresentante del Comune di Terranuova Bracciolini: 

<< Sì, Direttore, se mi può far fare solo una breve dichiarazione. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Terranuova Bracciolini: 

<< Allora, il nostro è un voto favorevole. L’unica cosa, che ci verrebbe da 

sottolineare, è che, ed è riportata bene nella sua relazione, è che non vorrei, 

insomma, che fosse, come dire, non pesata in maniera opportuna, è quella che 

riguarda la pagina 2. Dove lei evidenzia che per la prima volta l’ambito, il nostro 

ambito per il 2021 non sarà autosufficiente e si richiama, quindi, anche la delibera 

precedente in cui abbiamo voluto ricorrere ai conferimenti in un altro ATO, quello 

della Costa per andare, appunto, a smaltire i nostri rifiuti. Quindi, per la prima volta, 

da quando è costituito, l’ATO sud non sarà in grado, per questo anno, di gestire 

internamente i propri rifiuti e quindi di gestirli, come dire, applicando noi i criteri 

giusti per lo smaltimento e non quindi subendoli da terzi, che sono esterni. A 

differenza di quello che accadeva, appunto, invece nel passato, quando invece 

anche, addirittura, potevano noi determinare e accettare altri rifiuti per poi poter 

agevolare i nostri cittadini. Si prefigura, addirittura una, lei ipotizza addirittura che 

nei prossimi anni ci sarà, e questo lo riporta nella sua relazione, ci sarà..>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Siamo in fase di voto, Assessore. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Terrnauova Bracciolini: 



<<..maggiore dovuta appunto alle difficoltà che abbiamo nella programmazione 

impiantistica. Ecco, io, su questa cosa, ci tengo e ci terrei a far sì che tutti ci si possa 

fare una riflessione attenta perché poi le conseguenze, che ne verranno fuori, 

andranno per forza di cose a ricadere su tutti i nostri cittadini. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene, grazie. Proseguiamo con la votazione. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< TORRITA   FAVOREVOLE 

TREQUANDA  FAVOREVOLE  

 

Monteriggioni, Monteriggioni l’Assessore Nisi è ancora presente? Forse non è più 

presente. Niente. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Io non ce l’avevo..(parola non comprensibile). >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene, Punto n. 8 all’ordine del giorno approvato con  52 favorevoli pari al 95,49% 

dei voti. Contrari 1, 0,71%, astenuti 6, 3,8%. Quindi, il Punto n. 8 viene approvato.  

 

PUNTO N. 9 – DETERMINAZIONE DEL CONGUAGLIO PEF ARERA 2019 DA IMPUTARE 

SUL PEF 2021. 

(RINVIATO) 

 



Come abbiamo detto precedentemente, saltiamo il Punto n. 9 e salteremo anche i 

Punti n. 11 e 12. 

 

PUNTO N. 11 – INFORMATIVA SUI RICORSI PRESENTATI DA SEI TOSCANA AL TAR 

MILANO E AL TAR FIRENZE AVVERSO GLI ATTI DI ATO TOSCANA SUD DI 

PREDISPOSIZIONE DEL PEF 2020. 

(RINVIATO). 

 

PUNTO N. 12 – CRITICITA’ NE RAPPORTO CON IL GESTORE UNICO E 

NELL’ESECUZIONE DEL CONTRATTO A SEGEUITO DELL’INTRODUZIONE DEL 

METODO TARIFFARIO ARERA: VALUTAZIONI CONSEGUENTI. 

(RINVIATO) 

 

Andiamo direttamente al Punto n. 10. 

 

PUNTO N. 10 – ADOZIONE DEL PIANO ANTICORRUZIONE E PER LA TRASPARENZA. 

 

Prego, Direttore.  

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Questo è un adempimento che immagino anche nei vostri Consigli Comunali in 

questo periodo state sottoponendo. Non aggiungerei molto a quanto abbiamo detto 

già nelle pre-assemblee. E visto che anche molti hanno, effettivamente, bisogno di 

chiudere rapidamente, passerei direttamente alla votazione, ecco se non ci sono..>> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 



<< Grazie. Se non ci sono osservazioni o richieste di intervento, e non vedo, chiedo al 

Direttore di procedere con la votazione. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< ABBADIA   FAVOREVOLE 

ARCIDOSSO   NESSUNA RISPOSTA 

AREZZO   FAVOREVOLE 

ASCIANO   FAVOREVOLE 

BIBBIENA   FAVOREVOLE 

BUCINE   FAVOREVOLE 

 

Monte San Savino chiede di votare subito. E lo diamo favorevole Monte San Savino. 

 

MONTE SAN SAVINO FAVOREVOLE >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Okay, grazie. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Anche Capalbio chiede di votare subito. Astenuto. 

Allora, torno all’ordine. 

 

BUONCONVENTO  FAVOREVOLE 

CAPALBIO   ASTENUTO 



 

Bucine aveva votato? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sì, favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, favorevole. 

 

BUCINE   FAVOREVOLE 

CAPOLONA   FAVOREVOLE 

CASOLE D’ELSA  FAVOREVOLE 

CASTEL DEL PIANO USCITO 

 

Castel del Piano non c’è più. 

 

CASTELLAZZARA  FAVOREVOLE 

 

Castel Focognano e Castel San Niccolò. Favorevoli. 

 

CASTEL FOCOGNANO  FAVOREVOLE 

CASTEL SAN NICCOLO’  FAVOREVOLE 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIBOCCHI  NESSUNA RISPOSTA 



 

E’ arrivato anche Arcidosso. Favorevole e anche Castiglion Fibocchi favorevole. 

 

CASTIGLION FIBOCCHI  FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIORENTINO FAVOREVOLE 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA USCITO 

CAVRIGLIA    FAVOREVOLE 

CHIANCIANO   FAVOREVOLE 

CHIUSDINO    FAVOREVOLE 

CHIUSI    FAVOREVOLE 

CIVITELLA VAL DI CHIANA NESSUNA RISPOSTA 

CIVITELLA PAGANICO  FAVOREVOLE 

COLLE VAL D’ELSA   FAVOREVOLE 

CORTONA    FAVOREVOLE 

FOIANO DELLA CHIANA  NESSUNA RISPOSTA 

 

Foiano della Chiana, Vice Sindaco Franci.  

 

FOLLONICA    NESSUNA RISPOSTA 

 

Follonica, Assessore Giorgeri. Intanto è arrivato Cinigiano. Cinigiano favorevole. 

Grazie Sindaco. Allora, avevo chiamato Foiano e Follonica.  

 

GAIOLE    FAVOREVOLE 



GROSSETO    FAVOREVOLE 

ISOLA DEL GIGLIO   FAVOREVOLE 

LORO CIUFFENNA   NESSUNA RISPOSTA 

 

Intanto, è arrivato Civitella Val di Chiana, favorevole. E Loro Ciuffenna favorevole. 

 

LORO CIUFFENNA   FAVOREVOLE 

LUCIGNANO    FAVOREVOLE 

MANCIANO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Manciano l’Assessore Vignali, che credo debba votare anche per Pitigliano. 

Assessore Vignali.  

 

MARCIANO DELLA CHIANA NESSUNA RISPOSTA 

 

Nel frattempo è arrivato anche l’astenuto di Manciano e anche Pitigliano. 

 

MONTE ARGENTARIO  FAVOREVOLE 

MONTE SAN SAVINO  FAVOREVOLE 

MONTEPULCIANO   FAVOREVOLE 

MONTERIGGIONI   FAVOREVOLE 

MONTERONI D’ARBIA  NESSUNA RISPOSTA 

 

Monteroni D’Arbia, Sindaco Berni. Favorevole. 



 

MURLO    FAVOREVOLE 

ORBETELLO    FAVOREVOLE 

ORTIGNANO   FAVOREVOLE 

PITIGLIANO    ASTENUTO 

 

Pitigliano ha votato come Manciano. 

 

POGGIBONSI   FAVOREVOLE 

RADICONDOLI SOVICILLE  FAVOREVOLE 

RAPOLANO    FAVOREVOLE 

ROCCASTRADA   NESSUNA RISPOSTA 

MONTEVARCHI   ASTENUTO 

 

Montevarchi astenuto. Giusto, Montevarchi astenuto. Allora, Follonica, è arrivata 

Follonica, favorevole. Eravamo a Rapolano. Rapolano. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Favorevole Rapolano, ha votato. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Votato. C’è bisogno di recuperare qualcosa? Okay. 

 

ROCCASTRADA   NESSUNA RISPOSTA 



 

Roccastrada, Assessore Rabazzi.  

 

SAN CASCIANO DE BAGNI FAVOREVOLE 

SAN GIMIGNANO   FAVOREVOLE 

SAN GIOVANNI VALDARNO NESSUNA RISPOSTA 

 

San Giovanni Valdarno, Assessore Ermini. Favorevole. 

 

SAN GIOVANNI VALDARNO FAVOREVOLE 

SAN QUIRICO D’ORCIA  FAVOREVOLE 

SARTEANO    FAVOREVOLE 

SASSETTA    FAVOREVOLE 

SCARLINO    FAVOREVOLE 

SIENA     FAVOREVOLE 

SINALUNGA    FAVOREVOLE 

SOVICILLE    FAVOREVOLE 

TERRANUOVA   FAVOREVOLE 

TORRITA    FAVOREVOLE 

TREQUANDA   FAVOREVOLE 

 

Abbiamo in sospeso qualcuno? >> 

 

Parla voce non identificata: 



<< (VOCE FUORI MICROFONO) Castel San Niccolò (parola non comprensibile) >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Castel San Niccolò sì, era quelli che ha le deleghe Castel San Niccolò. Ci sono delle 

valli aretine, val tiberina qui nel Casentino, devono fare un incontro. Rappresentano 

20 Comuni. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Non riusciamo a capire che Comune è (parola non comprensibile) >> 

 

Parla il Rappresentante Tarani del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Sì, sono Tarani del Comune di Castel San Niccolò, ho votato favorevole sia per il 

Comune di Castel San Niccolò che Castel Focognano. Avete sentito? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sì, grazie. Perfetto. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<<  Grazie. Allora, ordine del giorno n. 10 – Adozione del Piano Anticorruzione per la 

trasparenza. Favorevoli 54, 97,67%, nessun contrario, 4 astenuti per il 2,33%. 

Quindi, il Punto n. 10 – Adozione del Piano Anticorruzione per la trasparenza è 

approvato. 

 

PUNTO N. 13 – EVENTUALE NOMINA DI MEMBRI DEL CONSIGLIO DIRETTIVO. 

(RINVIATO) 

 



Come ho detto poc’anzi, su questo ci fermiamo per procedere con la successiva 

assemblea, che convocheremo, diciamo, dopo l’incontro che avremmo avuto 

insieme al Consiglio Direttivo con i vertici di SEI Toscana per discutere di questi, di 

quanto abbiamo detto in premessa. Quindi, qui chiudiamo il Consiglio, l’Assemblea. 

Ringrazio tutti. In questi ultimi minuti la situazione della wi-fi è andata un po’ 

meglio. Ho già chiesto, comunque, al Direttore di AISA Impianti di provvedere con 

una implementazione ulteriore per darci la possibilità di stare un pochino più vicini 

anche visivamente con la prossima assemblea. 

Grazie e alla prossima. >> 

 

PUNTO N. 14 – VARIE ED EVENTUALI. 

NESSUNA INFORMATIVA 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Arrivederci a tutti. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Arrivederci a tutti. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Arrivederci. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Arrivederci. Grazie. >> 

 

Parla voce non identificata: 



<< Arrivederci, buon lavoro. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Arrivederci. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Arrivederci. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Arrivederci, arrivederci. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Grazie e arrivederci. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Arrivederci. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Arrivederci. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Arrivederci. >> 

 

Parla voce non identificata: 



<< Arrivederci. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Arrivederci. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Arrivederci a tutti. >> 

 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE 11,46. 

 

 

 

 

 

 


